

～ 11/10 合同移住セミナーを開催しました ～



●セミナー会場



●大型モニターによるまちの紹介



●個別相談会

11月10日(土)、東京有楽町にある東京交通会館8F「ふるさと回帰支援センター」で、3町と上士幌町の合同移住セミナー「北海道十勝で暮らそう」を開催しました。セミナーでは、まちの紹介や先輩移住者の体験談、個別相談会を昼と夜の2回行い、トータルで25組30人の参加がありました。

移住の話というと、とかく固くなりがちなので、参加者がより気軽に話を聞いてもらえるよう複数のテーブルを囲み、飲食を交えたカフェスタイルでセミナーを行い、先輩移住者による体験談では、移住するまでの経緯や移り住んでからの暮らしぶり、移住者が不安視する冬の生活などについて話しました。

また、今回相談体制を強化すべく先輩移住者や福祉施設の職員など、地域の方々にもセミナーに参加してもらい、後半の個別相談会ではそれぞれに相談に応じ、町の暮らしや仕事内容などについて説明しました。

先輩移住者の相談対応は、自身の経験から、移住を考えている人の気になるところをよくわかっているため、参加者も移住にあたって様々な質問をしていました。

開催方法を変えたことや地域の方が参加したことで、参加者との距離も近づき、会話も弾んで気軽に相談ができる移住セミナーとなりました。

～ 11/11「北海道暮らしフェア」東京に参加しました ～



●3町ブース

11月11日(日)、前日と同じ東京交通会館の12F展示会場で開催された「北海道暮らしフェア2018」(81の自治体・団体が参加)に3町が出展しました。1150人が来場し、本別町ブース24組31人、足寄町ブース16組20人、陸別町ブース20組24人の相談がありました。

若い世代の仕事や子育て環境についての相談や、都会から田舎への暮らしに憧れている相談者が多く、ある相談者は「故郷と環境が似ている所へ移住したい」と話していました。

相談者の多くは具体的な移住先が決まっておらず、北海道への移住に関する全般的な質問が多くを占めました。十勝の気候や3町の暮らしぶりについて話していくと、3町への移住に関心を示す人もいました。

今後おためし暮らし住宅などをおし、一度町を訪れてもらえたらと思います。

《情報をお寄せください》

とち東北移住サポートセンターでは、3町(本別町・足寄町・陸別町)への移住に向けた暮らし情報を発信しています。皆様からの仕事・住まい等の情報を随時受け付けていますので、ぜひご提供ください。